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Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta
minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli

Brito - PDT, Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi {Careca) - Progressistas,Adílson Seixas

{PDT), vereador Renan Delabary- Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistâs e Eva Mesa

- MDB, sob a presidêncía do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Constituíção Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 07 de outubro. O senhor presidente solicitou
que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Projeto de lei Executivo O4É.|2A24 -
"Autoriza contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos serviços

de Nutricionista (20h) para atender nas Escolas da Rede Municipal de Ensino".Pedido de

lnformação 24912024, "Que sejam informadas as seguintes questões quanto ao Ginásio Municipal

Fernando Pellizzer Teixeira: Qual a previsão para conclusão das obras de repartição e cobertura das

casamates; Qual a previsão para conclusão da instalação de assoalho neste local, assím como,

manutenção no piso de parquet da quadra de esportes". Autoria: Vereador Nenê Brito * PDT.

Pedido de lnformação 25012O24, "Que seja informada qual a previsão para colocação de lâmpada

no poste localizado na rua Dom Bosco, mais especificamente onde mostra a foto em anexo".

Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de lnformaçáo 25t12024, "Que seja informado por

quais motivos não se encontra em funcionamento a máquina cortadora de grama localizada dentro

do Ginásio Municipal Fernando Pellizzer Teixeíra; Em caso de manutenção, seja informada qual a
previsão para que esta máquina retorne a plena atuação". Autoria: Vereador Nenê BrÍto - PDT.

Pedido de lnformação 25212024, "Chamou a atenção deste vereador uma postagem no Facebook,

ontem, de um morador do local conhecido por "Cajulândia". Diante disto, vimos solicitar as

informações abaixo:Quem autorizou a retirada de material daquela localidade? Tem alguma

fÍscalização por parte da prefeitura sobre a retirada do materíal?A Secretaria Municipal do Meío

Ambiente tem conhecimento da retirada do material? Quais as medidas adotou ou vai adotar a

respeito? Já foi feito o estudo topográfico daquela região? Se a resposta for positiva, enviar cópia".

Autoria: Vereador Dimmy Alves - Progressistas. Pedido de lnformação 2$12A24, "Considerando
que em abril deste ano encaminhamos ao Poder Executivo Municipal, a lndicação ne 2O/2024 que
tratava sobre a regulamentação do Plso SALARIAL dos cargos de AGENTE COMUNTTÁRIO DE SAÚDE

e de AGENTE DE COMBATE ÀS fruOfUlAS, perguntamos:O que está sendo feito, de fato, a nível

Executivo Municipal, para que se cumpra o § 5e, do art. 198, da Emenda Constitucional ne

P0/2A22?". Autoria: Vereador Guto Bittencourt - Progressistas. Pedido de lnformação 23412A24,
"Considerando que foi anunciando pelo governo municipal, às vésperas de se iníciar um período
eleitoral, que as obras referentes ao PROGRAMA HABITACIONAL 'A CASA É SUA", seriam
começadas, solicitamos seja informada a situação atual quanto à agilidade neste processo". Autoria:

Vereador Guto Bittencourt * Progressistas. Pedido de lnforma ção 25512A24, "ü número de veículos

quê compÕem a frota da Secretaria de Saúde, discriminando-os; lnformar quantos veículos,

discriminando-os, que estão em perfeitas condiçÕes de trafegabilidade; lnformar os quê necessitam

de conserto e se já foram encaminhados para tal, Se já estão em conserto, envÍar:Cópia dos

orçamentos;Relação de oficina{s) onde se encontrâm os veículos". Autoria: Vereador Juliano



Machado - Progressistas. Pedido de Providência L47l2A24, "Que sejam adotadas providências

visando à limpeza/roçado nas laterais da Rua Osvaldo Aranha". Autoria: Vereador Dimmy Alves -

progressistas. Pedido de Providência L4812024, "Que seja providenciada a limpeza, visando a

conservação, dos seguintes prédios públicos:Prédio que abrigava a Escola Municipal Fundamental

Dr. Cláudio Teixeira Bulcão; e Prédío que abrigava a Escola Municipal de Ensino Fundamental Dr.

Crispim Raimundo de Souza".Autoria: Vereador Neto Viana - PT.Pedido de Providência t49Í2024,

"Que sejam providenciadas as manutenções necessárias na pavimentação das seguintes

pontes:Ponte localizada entre a Rua Coronel Mesa e a Rua Edson Marconi Goggia; Ponte localizada

entre a Rua Santo Antônio e a Rua Glenio Mathias Peres; Ponte localizada na Rua Alexandre

Silveira;Ponte localizada entre a Avenida 9 de Maío e a Avenida Coronel Galvão;Ponte localÍzada na

Rua Odorico Antônio Soares;Pontes localizadas no Segundo Distrito - lbaré". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Pedido de Providência L5O|2A24, "Que as faixas de pedestres sejam reconstruídas

utilizando PAVS, de forma semelhante a faixa construída prÓxima à Fruteira Tropical". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência L5Ll2024, "Q.ue seja providenciada a

manutenção da iluminação pública nas seguintes ruas: Bairro Cerrito; Rua Júlio de Castilhos;

Avenida José Cacildo Delabary e Rua João Moreira". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providência L5212024, "Que seja providenciado o seguinte na sala de atendimentos do Núcleo de

Apoio à Saúde da Família - NASF: A instalação de um isolamento acústico e a manutenção do

sanitário, pois a privada se encontra quase solta, gerando risco aos usuários". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Adílson Seixas, do PDT, vereador Juliano

Machado, do Frogressistas, vereador Renan Delabary, do Progressistas, vereador Nenê Brito, do

PDT, a vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceram a fala. O vereador Guto Bittencourt, do

Progressistas, parabenizou o presidente Dimmy Alves, pelo pedido de informação sobre a retirada

de material da Cajulândia, relatando que recebeu diversas reclamações de moradores que não

puderam sair de casa devido a situação que ficou o local. O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca},

do Progressistas, também ressaltou o pedido de informações feito pelo presidente Dimmy Alves,

destacando que a empresa que está retirando material está degradando o local. Após, falou sobre

um discurso na campanha eleitoral no qual, no calor do momento, falou a palavra Ladrões, mas não

complementou, argumentando que queria dizer ladrÕes de sonhos, de confiança. Destacou ainda

durante a fala, que continua a farra das diárias no Executivo, salientando que sabe que é legal, mas

enfatiza que é imoral. O vereador Neto Viana, do PT, parabenizou a iniciativa do Grupo SOS Energia

Eletrica e realizou protesto em frente ao Fórum, manifestando suas indignações sobre a falta de

energia e o desrespeito com os consumidores. Após, durante seu pronunciamento, falou sobre suas

matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador encerrou falando que esteve em

vários setores da prefeitura para averiguar o funcionamento. O vereador e presidente Dim
Alves, do Progressistas, iniciou agradecendo aos eleitores que o elegeram para mais quatro a

Após falou sobre seu Pedido de lnformações sobre a retirada de material da Cajulândia
argumentou sobre a matéria apresentada. Após falou do seu Pedido de Providência em relação
limpeza e roçada de rua, solicitando que o Executivo tome providências. Ordem do Dia: O Projeto
de Lei Executivo ne O4212024 foi aprovado por todos os vereadores com emenda modificativa. A
lndicação 5312024 foi aprovada por todos os vereadores presentes na sessão.

Finais: O vereador Neto Viana, do PT, destacou que durante a semana esteve no Centro de
Referência de Assistência Social onde deu as boas-vindas a nova servidora e falar sobre algumas
leis, enfatizando o direito da população de ter o alimento. os demais vereadores presentes na
sessão ordinária agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão

Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua



íntegra e publicadasnoyoutube. Sala "severino Silveira" da Câmara deVereadores de Lavras do Sul,

17de outubro de 2024.
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